
2021年度 第 5回西ブロックモイム 議事録   記録：狩野智美 

日時：2022年 1月 16日 14：00～17：00 

 

参加者 15名(zoom開催)： 

 

神農朋子 洪性壎 梁千賀子 

具滋姸  鄭一珠 徐佶順 

川上知美 愼賢貞 徐明煥 

李鉉淑  金良禧 狩野智美 

文雅玄  金順子 鄭明鎬 

 

 

１．近況報告及びお知らせ 

 

 ①2022年度、西ブロック代表 1名・会計の交代予定 

 ②令和３年度李秀賢氏記念韓国青少年研修（オンライン、2022.1.21）の「協力機関」に JAKEHSを追加 

  

２．2021年度全国研修会のふりかえり 

 

 ・全国研修会の資料を、前日までにメール添付で参加者が受け取れるとよかった。（⇒発表者も、短時間にまとめやすい） 

 ・ブロック別年間目標や運営方針を設定し全国研修会もより計画的にしたらよい。 

 ・発表時間が短かった。 

 ・発表の数を減らし、各テーマについて深い議論ができるようにしたらどうか。 

 ・ワークショップ形式をとりいれてはどうか。 

 ・コロナ禍における先生方の実践報告は、活用できそうなポイントがいくつもあって勉強になった。 

 

３．2022年度全国研修会開催について 

 

 ・発表時間を長くしてより深く内容を扱えるとよい。 

 ・実践教育についての報告やその効果について学べたら嬉しいです。 

 

４．小モイムの活動報告及び 2022年度の活動について 

 

 ①教室活動：Zoomで集まり、活動進行中だが、来年度は目標を立て直したい。オフラインの機会が持てたらうれしい。 

 ②パフォーマンス課題：ルーブリック評価項目の共有ができた。コロナでオンライン化したことで、遠方の会員も毎回小モ

イムに参加できた。 

 ③発音教育：発音や文字教育の所要時間を他機関（世宗学堂など）でのそれと比較するなどをしたい。 

 ④オンライン韓日交流：全国研修会で発表ができてよかった。 

       Zoomのおかげで、遠距離でもモイムの時間を作れた。コロナ禍がすぎても、ハイブリットで活動できれば。 

 ⑤文化教材：各メンバーが、担当した料理を試作、写真に撮ったりなど準備している。（九節板、キムチマンドゥなど） 

 

 

 



５．大阪教育院の支援について 

 

 ①「받침없는 동화」授業活用 実践報告 

 

 ②大阪韓国教育院から、2022年の韓国語採択高校への支援にあたって希望調査依頼があった。 

 今日の西モイムの事前アンケート（JAKEHS西모임(1월 16일<일>) 사전 활동 및 참가 여부 조사）回答および 

 モイム時間内で、確認できた希望項目は以下の通り。 

 

 ・SSD 

 ・TOPIK過去問題集 

 ・ドラマや K-POPを用いたコンテンツ 

 ・BTS韓国語教材 

 ・日本語母語話者の韓国語学習者に関する論文やデータ、研究結果の提供 

 ・韓紙 

 ・単語遊びができるような単語カード 

 ・韓紙工芸キット 

 ・（研修）ハングル書道 ※兵庫県、ハングル書道指導ができる在日の方がいらっしゃるとの情報 

 ・（研修）TOPIK指導 

 ・（研修）板書技術 

 

６．その他 

 

 ・メーリングリストで共有てした方がよい情報が、LINEでの共有で終わることがあった。 

  ⇒メーリングリストにその情報が上がっているか意識して、共有するようにしましょう。基本はメーリングリスト！ 

 

 ・次回モイムは、３月１２日（日）１４時を予定しています。 

 


